

Chant d'entrée : T 37-17

je ferai de vous des pêcheurs d'hommes, venez, et marchez à ma suite,
Je ferai de vous des pêcheurs d'hommes, allez, et jetez le filet !

Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la Vie.

Si vous accueillez l'un de ces petits qui sont mes frères, je suis là, je suis au milieu de vous.

Et si vous croyez que la foi transporte les montagnes, demandez en mon Nom, vous recevrez.



Prière pénitentielle : Prends pitié de nous Seigneur, apprends nous à t'aimer, à t'aimer
Baptisés dans la lumière, nous crions remplis de foi

Lettre aux Colossiens (1 Co 1,10-17)

Frères, je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ : ayez tous un même langage ; qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions. Il m'a été rapporté à votre sujet, mes frères, par les gens de chez Chloé, qu'il y a entre vous des rivalités. Je m'explique. Chacun de vous prend parti en disant : « Moi, j'appartiens à Paul », ou bien : « Moi, j'appartiens à Apollos », ou bien : « Moi, j'appartiens à Pierre », ou bien : « Moi, j'appartiens au Christ ». Le Christ est-il donc divisé ? Est-ce Paul qui a été crucifié pour vous ? Est-ce au nom de Paul que vous avez été baptisés ? Le Christ, en effet, ne m'a pas envoyé pour baptiser, mais pour annoncer l'Évangile, et cela sans avoir recours au langage de la sagesse humaine, ce qui rendrait vaine la croix du Christ.

Parole du Seigneur.

Psaume (Ps 26 (1,4,13-14)

Le Seigneur est lumière et salut

Le Seigneur est ma lumière et mon salut ;
De qui aurais-je crainte ?
Le Seigneur est le rempart de ma vie ;
Devant qui tremblerais-je ?

J'ai demandé une chose au Seigneur,
La seule que je cherche :
Habiter la maison du Seigneur
Tous les jours de ma vie.

Mais j'en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur
Sur la terre des vivants.
« Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ;
Espère le Seigneur. »

Évangile (Mt 4, 12-23)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, quijetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

Prière universelle :



Galilée, toi le carrefour des nations...

Aujourd’hui, l’ouverture sur le monde fait de chaque endroit du globe le carrefour des nations. Notre petite Belgique, capitale de l’Europe, est aussi notre Galilée.

Seigneur, donne-nous de faire de cet espace un lieu d’accueil, de respect, d’unité et de fraternité pour tous, nous t’en prions !

Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent...

Aujourd’hui encore, tu nous invites à faire l’expérience de ta rencontre, l’expérience de ta présence. Apprends-nous à oser réentendre cet appel : « Suis-moi ! », pour jeter sur nos préoccupations, nos relations, nos vies, ton regard et pour s’entendre encouragés à réajuster notre échelle de valeurs et retrouver le chemin vers toi, nous t’en prions !

En cette fin de semaine de prière pour l’unité des chrétiens,

Seigneur, donne à ton Eglise la détermination et le courage nécessaire pour dénoncer tout ce qui, dans le comportement des Humains, porte atteinte à sa dignité et au respect que chacun doit aux autres.

Nous voyons dans la diversité de ta création un reflet de ta volonté de reconnaître chacune de nos propres diversités. Permetts que ton Eglise reconnaissasse cette diversité en son propre sein, nous t’en prions !

Prière eucharistique :

Sanctus : Saint, Saint, Saint Dieu de l’alliance éternelle, Dieu de l’alliance nouvelle ; Dieu de vérité !

Saint, Saint, Saint Dieu de la terre et du ciel, Dieu présent à nos appels, Dieu de sainteté !

Hosanna, Hosanna dans toutes les nations ! Hosanna, hosanna, plus loin que l’horizon !

Anamnèse : Christ est venu Christ est né, Christ a souffert, Christ est mort, Christ est ressuscité, Christ est vivant, Christ reviendra, Christ est là (bis)

Agneau de Dieu : Aimez-vous comme je vous ai aimés ! Aimez-vous chacun comme des frères !

Aimez-vous je vous l’ai demandé ! Aimez-vous, aimez-vous !

Soyez témoins d’amour, Soyez signes d’amour Pour que vous le portiez Autour du monde entier.

Chant de communion : K180

Peuple de Dieu, marche joyeux, Alléluia ! Alléluia !
Peuple de Dieu, marche joyeux, Car le Seigneur est avec toi.

Dieu t’a choisi parmi les peuples : Pas un qu’il ait ainsi traité.
En redisant partout son œuvre, Sois le témoin de sa bonté.

Dieu t’a formé dans sa Parole, et t’a fait part de son dessein :
Annonce-le à tous les hommes, pour qu’en son peuple ils ne soient qu’un.

Peuple invité au sacrifice où Dieu se donne comme un pain,
Donne ta vie pour sa justice, et pour un monde plus humain.

